



Jorge Sáinz, José Ángel Hermida, Daniel Miguel San José, Alfonso Murillo y Pilar Garcés, ayer en la entrega de premios. ICAL

## Más financiación para la alianza entre universidades

Junta y Gobierno se comprometen a mejorar la aportación al Campus de la Excelencia que impulsan las instituciones de Valladolid, Burgos y León

**VALLADOLID**  
Responsables de política universitaria de la Junta de Castilla y León y el Gobierno de España se comprometieron ayer a mejorar la financiación de los campus de Excelencia Internacional, como el Triangular E3, que impulsan las universidades de León, Burgos y Valladolid. Los rectores de estas tres instituciones subrayaron la «buena nota» que ha cosechado esta alianza, que frente a la competencia, apuesta por estrechar lazos y colaborar en proyectos que ayuden a generar riqueza en la Comunidad.

La directora general de Universidades e Investigación de la Junta, Pilar Garcés, avanzó que los campus de Excelencia Internacional van a ser en este mandato una «prioridad». Por ello, aseguró que además de prestar «apoyo moral», como reconocieron los rectores, intentarán que haya también una aportación material para que puedan continuar en el futuro. «Siempre es necesario», reconoció Garcés, quien subrayó la relevancia de la investigación y de la transferencia del conocimiento a la sociedad para que se produzca el progreso social y económico.

Por su parte, el director general de Política Universitaria del Ministerio de Educación y Cultura, Jorge Sáinz, aseguró que el Gobierno buscará fórmulas de financiación para los campus de excelencia, que recalco son un instrumento para generar «más riqueza y desarrollo». Destacó que el departamento que dirige Íni-

### PREMIOS A LA INNOVACIÓN

**Evolución Humana.** Ganó el 'Sistema interactivo de disección de primates', de José Miguel Carretero Díaz, Ignacio de Gaspar Simón y Juan Luis Arsuaga.

**Envejecimiento.** El premiado en la modalidad individual fue 'Slides: Diseño de una tabla de corte para todos' de Elena Narro, y en la grupal 'Poniendo la memoria a la mano de personas mayores sanas: Instrumentos tecnológicos al servicio de la memoria cotidiana' de M<sup>a</sup> del Carmen Requena, Francisco Salto y David Mañanes.

**Ecomovilidad.** El premiado fue 'RodanDOS', del equipo formado por Pablo Lobato Fuertes, Raúl García, Daniel Blanco Cobián y Raúl Marcos.

go Méndez de Vigo está trabajando en esta cuestión y subrayó la «evaluación positiva» que logró el Campus Triangular de Burgos, León y Valladolid, un proyecto «válido», que confió se mantenga en el futuro, informa Ical.

Sáinz también remarcó que estos campus son uno de los «mejores

ejemplos» de «colaboración» y «unión» entre instituciones académicas, frente a un sistema universitaria que reconoció pecaba de «autónomo» y de «poca especialización». Además, señaló que se ha corregido esta situación con estos campus, que recalco están obteniendo mejores resultados que el trabajo individual de cada universidad.

El Campus de Excelencia Internacional Triangular-E3 (CEI Triangular-E3), cuyo lema es 'Los Horizontes del Hombre', pretende estudiar la evolución humana, el resto del envejecimiento y el desafío que supone la movilidad eficiente. Este proyecto se presentó a la convocatoria de 2011 del Programa Campus de Excelencia Internacional del Ministerio de Educación y Cultura.

En el acto de entrega de los premios a las Soluciones Innovadoras para la Mejora de la Calidad de Vida, el rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel, afirmó que «siempre es mejor una alianza que una guerra fratricida». «Es muy provechoso», apostilló debido a que en este momento se apuesta por la competencia.

También compartió este análisis el rector de la Universidad de León (ULE), José Ángel Hermida, quien se mostró orgulloso de la «unión».

Ambos, junto al rector de la Universidad de Burgos, Alfonso Murillo, exigieron financiación a las administraciones, ya que explicaron el Campus nació con una ayuda de cinco millones que no recibieron debido a la deuda de las instituciones.